



公益財団法人
日本医療機能評価機構認定病院
公益社団法人 日本人間ドック学会
人間ドック健診施設機能評価認定施設

〒719-3193 岡山県真庭市西原63
TEL (0867) 52-1191(代)
FAX (0867) 52-1917
https://www.kaneda-hp.or.jp



男性の育児休業、取得しての感想を聞きました！

2022年10月、産後パパ育休(出生時育児休業)制度が創設されました。男性が子どもの出生日から8週間以内に、最長4週間の育児休業を2回に分割して取得できます。これまでの育児休業も2回に分割しての取得が可能となり、併用して柔軟に取得できるようになりました。育児休業取得後、仕事復帰した男性職員(看護師)湯川 壮真さんにコンシェルジュがインタビューしました。



育児休業中の過ごし方や、奥さん(当院職員)の感想を教えてください。

おむつ交換、離乳食作り、子育てサロンへの参加など育児全般にかかわり、妻と僕の間で分け隔てなくお互いに納得しながら育児ができました。同時に、産後の妻の心身回復のサポートもできたと思います。



妻：「初めての育児で不安も多くありましたが、主人と協力できたことで楽しんで育児ができました。しんどい時には主人に任せて休息をとることができたのも良かったです。子どもの行事も主人と一緒にできたので、育児休業を取ってくれた主人と、病棟スタッフの皆さんに感謝しています。」



育児休業を取得しようと思われた背景や期間を教えてください。

同性の友人の多くが育児休業を取得していたことや妻の出身地が遠方な事もあり、以前から取得しようとして夫婦間で考えていました。僕は2回に分けて合計6ヶ月取得しました。産後パパ育休を約1ヶ月、継続して育児休業を2ヶ月取得して最初に3ヶ月休みました。その後仕事復帰して4ヶ月就業したのち2回目の育児休業を3ヶ月取得しました。仕事と育児のメリハリができ、とても充実していました。



育児休業を取得して今のお気持ちををお願いします。

仕事面ではできるだけ残業しないように今まで以上に効率的な業務の進め方を考えるようになりました。休日は子どもとの時間をもち、仕事と育児で偏りができないように心掛け、今後も妻と家庭で多く話し合っってバランスを保ちたいです。新生児期から一つひとつの成長を見守ることができたので父親としての自覚や思いや考えを妻と共有できました。男性の育児休業取得はまだ珍しいかもしれませんが、僕としては妻と一緒にしっかり育児ができていると自信を持つことができました。半年間は本当に貴重な家族の時間となりました。



育児休業を希望したときの職場の反応はいかがでしたか。

多くの方が賛同してくださいました。男性の育児休業取得を珍しいと言われる方もいましたが、否定ではなく、現代の子育てとして受け入れてくださっていたと思います。



3月の金田病院外来診療日

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

通常診療 午前診療 休診
 休日急患担当(午前9時~午後5時)

新型コロナウイルス感染症の状況により変更の可能性がります

- 岡山大学 医学部 医学科 1名
- 岡山医療専門職大学 健康科学部 作業療法学科 1名
- 岡山大学 理学療法学科 1名
- 美作大学 生活科学部 食物学 4名

学生実習 (五十音順)

非常勤医師の退任
脳神経外科 遠部 英昭医師 (元理事・元副院長)が2月29日をもって退任いたしました。皆さまの長年のご支援に深く感謝申し上げます。

お知らせ

令和6年3月より、中央棟3階の改修工事を行います。工事車両の走行や騒音等、皆さまにはご迷惑をおかけしますがご理解のほどよろしくお願いいたします。

令和6年の標語 「地域で創る 未来につなぐ 安心医療」

緑社会の理念
金田病院の理念
金田病院の基本方針

- 奉仕・仁愛・誠実・研鑽・調和
- 医療を通じて地域社会と職員の幸福に貢献します
- 安全で良質な医療を提供します
- 期待される役割を果たします
- 機能分化と連携を一層推進します
- 職員が笑顔で働ける病院を目指します

